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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
PARTIDOS VIOLAN LA LEY DE FORMA REITERADA Por Ulises Villar Pese a las reglamentaciones y constantes multas que se aplican a los partidos políticos queretanos por superar topes o fechas de inicio de campañas y precampañas políticas, así como la obligación de transparentar sus estados financieros, los partidos caen constantemente en irregularidades por la manera en la que usan su financiamiento público; así que  son multados por el Instituto Electoral de Querétaro reduciéndoles este financiamiento. Los partidos políticos pagan sus multas del financiamiento público y lo hacen repetidamente sin importar que eso les genere descuentos en sus ministraciones (hasta 298 mil pesos por faltas del proceso electoral 2012). De acuerdo con los informes del Instituto Electoral de Querétaro, publicados en el apartado ‘Acuerdos y Resoluciones’, el desacato e irrespeto de los institutos políticos es constante. La multa más onerosa hasta el momento fue impuesta al Partido Acción Nacional en el 2009 por rebase al financiamiento privado, lo que le valió pagar más de 6 millones de pesos en descuento de 150 mil pesos a sus ministraciones mensuales, que se entregan a la Secretaría de Planeación y Finanzas a solicitud del Consejo General del IEQ, por lo que dichos recursos se han incorporado al presupuesto del Estado. Por ello, es el Partido Acción Nacional en ocasiones por culta de sus militantes y ex candidatos, la institución con mayores sanciones con cerca de 165 mil pesos en multas y descuentos a sus ministraciones, por omisiones y violaciones a las reglas electorales en el proceso 2012, por las cuales aún debe 800 mil pesos. Dentro de las sanciones aplicadas en contra del PAN, se encuentra el Procedimiento Especial Sancionador interpuesto por la coalición Compromiso por Querétaro en contra de Acción Nacional y del excandidato Armando Rivera, mismo que generó una multa de 44 mil pesos para el instituto político y el propio Armando Rivera Castillejos. Asimismo, se sancionó al PAN con la reducción del dos por ciento de su financiamiento público para actividades electorales de campaña, lo que representa 47 mil 490 pesos de un total de 2 millones 374 mil pesos, cantidad total para actividades electorales por irregularidades en campaña. Además, se multó con 10 mil pesos, correspondientes a 169.26 veces el salario mínimo diario vigente en Querétaro, a Armando Rivera, Agustín Luna Lugo y Enrique Correa Sada por actos anticipados de campaña. (a.m. 1-A y 4-A)  
CONSIDERA IEQ FALTAS SON “PEQUEÑAS” Por Ulises Villar  De acuerdo con Demetrio Juaristi, consejero electoral del IEQ, las multas en contra de los partidos políticos por violación a las leyes electorales han sido “pequeñas” y atribuibles generalmente a los Procedimientos Especiales Sancionadores que se llevan durante las contiendas, además de requerimientos de cumplimientos de amonestaciones por parte de los institutos políticos. Entre otras observaciones se encuentra la opacidad del Partido Movimiento Ciudadano que no presentó su contabilidad de manera óptima ya que se encontraban “inconsistencias” en la colocación de propaganda política en lugares prohibidos, así como el momento de su publicación. “Las sanciones en su mayoría han sido por la falta de retiro de la publicidad electoral en tiempo y forma en el proceso 2012, y que derivaron de sanciones pequeñas cuantificándose por parte de los municipios que hicieron el retiro de la publicidad, incluyendo a los partidos de Acción Nacional y Revolucionario Institucional”, explicó el consejero. Asimismo, recordó otra sanción que se ordenó en contra de Movimiento Ciudadano por la colocación de propaganda fuera de norma y en lugares no permitidos. (a.m. 4-A) 
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COBRAN POR BASURA ELECTORAL Por Redacción En 2012, algunas administraciones municipales cobraron al costo la limpieza de la propaganda electoral. Incluso a los partidos de los que emanaron. El Marqués le cobró 105 mil pesos al PAN por haber retirado su propaganda, mientras que al PRI le cobró 47 mil 152 pesos, y al PRD, 37 mil 361 pesos. Por otro lado, a Nueva Alianza se les exigió un total de 34 mil 896 pesos por gastos de limpieza. Se mencionan los casos de Huimilpan, Tequisquiapan y Corregidora. (a.m. 4-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
DENUNCIARÁ AGUILAR A RESPONSABLE DE PINTAS Tras continuas pintas con palabras connotativas como “El moches” y “corrupto” en bardas en donde publicita su página informativa, el diputado federal Marcos Aguilar Vega dijo que interpondrá una denuncia a quien esté realizando dichos actos. “Lamentó que no exista una libertad de expresión e información y que busquen atentar por medio de una guerra sucia política.” (El Universal Querétaro 4-A) 
 
FOTO NOTA “FUEGO AMIGO ‘PELONCITO’” ¿Qué se le ofrece? No se midió el diputado federal Marcos Aguilar al incluir una peluquería en su programa “Caminando Querétaro”, acompañado del legislador local Apolinar Casillas. Luego, luego se dio cuenta la peluquera de la Colonia Presidentes que el activo precandidato panista a la alcaldía capitalina, que no tiene un pelo de tonto, no era un posible cliente… Sino más bien al revés. (Plaza de Armas 1) 
 
ALISTAN REGLAS PARA DEBATE ENTRE MADERO Y CORDERO La senadora por Querétaro, Marcela Torres Peimbert, encargada de la organización del debate televisivo entre los candidatos a presidir la dirigencia del PAN, manifestó que las reglas de este ejercicio democrático están avanzando de la mejor manera al seno de la Comisión Organizadora Nacional de la Elección del CEN. Este ejercicio con la militancia es el primero que se organiza desde que se fundó la institución. (El Universal 
Querétaro 4-A)  
 
PRI 
 
HA DADO EL PRI 2,800 ASESORÍAS A COMERCIANTES El PRI en Querétaro, ha ofrecido cerca de 2 mil 800 asesorías contables a comerciantes, con el fin de apoyarlos en la incorporación al nuevo régimen fiscal, informó el dirigente estatal Tonatiuh Salinas.  Consideró extraño que el PAN presente una iniciativa para regresar al Régimen del Pequeño Contribuyente, una vez que se terminó el proceso de discusión de la Reforma Fiscal, y que incluso se está trabajando en las leyes secundarias. (Noticias 3-A) 
 
FORMAN RED DE JÓVENES PRIÍSTAS  En el evento que realizó Red Joven por México en la capital, Roberto Loyola Vera, invitó a los jóvenes a que sigan construyendo el mejor Querétaro, y subrayó que la responsabilidad es grande, ya que todos los que participan en un partido político, o en el servicio público, tienen una responsabilidad compartida.  Por su parte, el dirigente del CDM del PRI, Luis Cevallos, agradeció el excelente trabajo cercano que ha venido 
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desempeñando Roberto Loyola. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 5-A, Plaza de Armas 1 y 3 y El 
Universal Querétaro 7-A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
DESTACA PRENSA FRANCESA EL PROGRESO EN LA ENTIDAD Querétaro es el nuevo "El Dorado" mexicano, resaltaron los medios de comunicación en Francia, tras la visita de los presidentes Hollande y Peña Nieto a la entidad, donde inauguraron el campus Franco-Mexicano de Formaciones Aeronáuticas, en la que estuvieron acompañados por el Gobernador José Calzada Rovirosa. Recapitulando en la historia universal, El Dorado era una ciudad o un reino en el que se decía abundaban minas de oro. La comitiva francesa estuvo acompañada por representantes de medios de comunicación como: Le Monde, Le Figaro, Le Parisien y Ladepeche.fr, quienes en sus publicaciones destacan la vocación progresista de Querétaro. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 6-San Juan y a.m. 2-A) 
 
95 MDP PARA HANGAR A UN COSTADO DE LA UNAQ Con el primer financiamiento del Campus Franco-Mexicano de Formaciones Aeronáuticas, se construirá un hangar a un costado de la UNAQ, mismo que será utilizado para intervenciones en aeronaves, dio a conocer el rector de este centro de estudios, Jorge Gutiérrez de Velasco. (Noticias 7-A) 
 
DESPLEGADO Lic. Jorge Carlos Cavazos Chena felicita al Gobernador José Calzada por la inauguración del Campus Aeronáutico, acompañado por los presidentes de Francia, Francois Hollande y de México, Enrique Peña Nieto. “Por algo fue reconocido en dos ocasiones consecutivas como el mejor Gobernador de México”. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
“EL DISPARO DE LA SEMANA”  Sábado 12. Visita histórica. Por primera vez vino a Querétaro, este viernes, un presidente francés, Francoise Hollande, acompañado del mandatario mexicano Enrique Peña Nieto. Ellos, junto con el Gobernador José Calzada Rovirosa inauguraron el Campus Franco-Mexicano de formaciones Aeronáuticas de la UNAQ, en el Aeropuerto de Querétaro, con lo que nuestro estado se consolida como líder del sector aeronáutico del país. (Plaza de Armas 11) 
 
SE INCREMENTA 10% EL TURISMO: SALMÓN El Secretario de Turismo, Mauricio Salmón, estimó que durante este periodo vacacional de Semana Santa, Querétaro recibirá 90 mil turistas, que dejarán una derrama económica de 400 millones de pesos. (Noticias 8-A) 
 
AUMENTAN PASAJEROS EN EL AIQ Incremento de hasta el 20% de pasajeros estima, el Aeropuerto Internacional de Querétaro durante este periodo vacacional de Semana Santa y Pascua con relación a la misma temporada pero del año anterior, dio a conocer su director, Miguel Inzunza. (Diario de Querétaro 3-A y Noticias 1-A y 3-A) 
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INVERSIÓN DE MIL 300 MDP EN LOS NUEVOS HOTELES: MS El Secretario de Turismo, Mauricio Salmón, informó que este año, llegarán a Querétaro 17 nuevos hoteles con una inversión aproximada de mil 300 millones de pesos y mil 626 habitaciones. (Noticias 3-A y 4-San Juan)  
 
TAXISTAS SERÁN GUÍA TURÍSTICA La Secretaría de Turismo estatal, conjuntamente con los municipios serranos, entregó credenciales a diferentes guías serranos, entre ellos a taxistas que en las últimas semanas fueron capacitados sobre los atractivos de las zonas. Mauricio Salmón, titular de la dependencia, los felicitó e invitó a continuar en este proceso de formación que será una constante para mejorar y perfeccionar el trato hacia los visitantes de la Sierra Queretana. (El Universal Querétaro 1-A y 9-A) 
 
CAPACITAN A PYMES EN PROPIEDAD INTELECTUAL Aproximadamente 30 emprendedores recibieron capacitación sobre la importancia que tiene la propiedad intelectual en las micro, pequeñas y medianas empresas, esto como parte de la preparación que ofrece la CANACO y la SEDESU en la entidad. Según cifras del INEGI y SEDESU, hay alrededor de 4 millones 15 mil unidades económicas de este tipo en el país y en la entidad se crean 7 mil empresas al año. (a.m. 2-A) 
 
QUERÉTARO POR BUEN CAMINO EN REFORMA EDUCATIVA: SEDEQ “Nuestras curvas en resultados de evaluaciones siempre han venido en ascenso”, declaró el Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, al asegurar que la entidad va por buen camino rumbo a la reforma educativa, pues los resultados indican que la educación queretana se encuentra en un proceso de mejora continua. (Plaza de Armas 9) 
 
AQUÍ, LOS MEJORES CONTRA EL CÁNCER “Se está consolidando uno de los mejores equipos de trabajo contra el cáncer infantil del país, para lograr que los niños continúen mejor atendidos”, aseguró el Secretario de Salud, Mario García Feregrino, al encabezar la reunión del Consejo Estatal para la Prevención y Tratamiento del Cáncer en la Infancia y la Adolescencia de Querétaro. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
HOSPITAL ONCOLÓGICO PARA ADULTOS INICIA EN 2 MESES La construcción del Hospital Oncológico para Adultos, iniciará en los próximos dos meses, informó el Secretario de Salud, Mario García Feregrino.  Indicó que este fin de semana inició ya el proceso de licitación del equipo, con asesoría del Instituto Nacional de Cancerología. (Noticias 3-A y 5-San Juan)  

PODER LEGISLATIVO 
 
DEFIENDE CARREÑO ÉXITO DE REDQ Aun cuando algunos concesionarios del transporte público han hecho señalamientos sobre la oleada de asaltos a los operadores, el diputado Ricardo Carreño Frausto, quien preside la Comisión de Movilidad Sustentable, asegura que el programa Red Q “va caminando y ha sido exitoso”, a pesar de que se continúe con el manejo de efectivo. (Diario de Querétaro 4-A) 
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INICIATIVA DE PROTECCIÓN AL CONTRIBUYENTE: NAVA El diputado Luis Bernardo Nava, dijo que con la iniciativa de protección al contribuyente buscará crear un organismo como la Procuraduría de Defensa del Contribuyente, pero en el ámbito local, para que atienda los casos de contribuyentes inconformes con el cobro de impuestos del estado. (Noticias 2-A) 
 
RETOS EN SEGURIDAD Y DESIGUALDAD: DIEGO FOYO El diputado local Diego Foyo, al rendir su primer informe legislativo, destacó que Querétaro se encuentra en mejor posición que cualquier otro estado de la República, no obstante a que enfrenta retos en seguridad y desigualdad. (Noticias 1-A y 3-A y El Universal Querétaro 1-A y 4-A) 
 
GRESCA EN INFORME DE FOYO Golpes y empujones caracterizaron el informe de actividades del diputado Diego Foyo, donde personal de seguridad privada (contratado por el legislador según los propios elementos), golpeó al ciudadano Luis Alberto Reyes, e impidió el acceso a este y otros integrantes de Morena, además de despojar de sus pancartas, a los manifestantes que lograron brincar el cerco, para reclamar al diputado que haya llevado al pleno de la legislatura, la votación por la Reforma energética.  Ya interpusieron denuncia ante la agencia del MP número 9, y otros más interpondrán denuncia por el acto de discriminación. (Diario de Querétaro 10-A, 
Noticias 1-A y 3-A, a.m. 4-A) 
 
SOMOS TERCEROS EN SUPERFICIE PROTEGIDA Querétaro cuenta con el 33% de su superficie total, como zona protegida, lo que lo coloca en el tercer lugar a nivel nacional inclusive por encima de estados con playa que por obligación tendrían que contar con la importante superficie protegida, como las bahías y los manglares.  El diputado Yairo Marina, dijo que el Código Urbano del Estado de Querétaro contempla la superficie de masa vegetal que debe haber en la entidad, y que son los municipios los que tienen que ser categóricos con el cumplimiento. (Diario de 
Querétaro 5-A)  
APOYARÍA BORJA CON LA REALIZACIÓN DE FOROS El diputado presidente de la Comisión de la Familia en la LVII Legislatura, Germán Borja García, apoyaría la realización de foros para analizar las propuestas sobre el matrimonio entre personas del mismo sexo, sin embargo aclaró que no contempla por su parte presentar alguna iniciativa. Esto luego de la polémica que se ha generado por la presentación de dos amparos por parte de dos parejas ante la Suprema Corte de Justica, luego de que no se les permitió contraer matrimonio en la entidad. (Plaza de Armas 3)  
DEBE MUNICIPIO DAR TRÁMITE A UNIONES GAY: LEÓN Lo anterior luego de que se dé a conocer la resolución sobre los amparos interpuestos en la Suprema Corte de Justicia, aseguró el diputado decano de la LVII Legislatura, Marco Antonio León Hernández. (Plaza de 
Armas 3) 
 
CONSIDERA GUERRA QUE REFORMA NO VIOLENTARÁ LIBERTAD El presidente de la mesa Directiva, Braulio Guerra Urbiola, considera positiva la reforma en telecomunicaciones que se trabaja a nivel federal, asegura que no violentará la libertad de expresión sino que llevará a un desarrollo a México. Asimismo aseguró que con la aprobación de la reforma no habría modificaciones locales ya que es un tema de competencia federal, únicamente hicieron la propuesta para incrementar la inversión pública para redes de internet.  En otro tema, luego de que el diputado Marcos 
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Aguilar Vega presentara con su grupo parlamentario una propuesta federal para regresar el sistema de REPECOS, dijo que el tricolor también presentó una. (El Universal Querétaro 4-A) 
 

PODER JUDICIAL  
“DE FRENTE Y DE PERFIL” Alejandro Guillen, presenta una entrevista al presidente del Tribunal Superior de Justicia de Querétaro, Carlos Septién Olivares, quien comenta sobre el nuevo esquema de justicia penal, –que por su implementación en la entidad costará mil millones de pesos, que aportará la Federación, el Estado y los municipios de San Juan del Río, Pedro Escobedo, Tequisquiapan, Amealco y Huimilpan- proceso que será implementado gradualmente en todo el estado y que culminará en marzo de 2015. Anuncia que este año en el municipio de Querétaro se abrirán 3 nuevos juzgados.  Reconoce el apoyo del Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, y del Poder Legislativo para que en coordinación se lleve a buen puerto el nuevo Sistema de Justicia Penal, al igual que a la academia y a los colegios de abogados. Con la Iglesia, dice, no hay confrontación en el tema de las bodas entre personas del mismo sexo: ellos, la Iglesia, juzgan con la fe, con sus dogmas y principios; y nosotros, con la ley, por eso lo que es del César al César y lo que es de Dios a Dios.  En cuanto qué deben esperar los queretanos del Poder Judicial, dijo, “Que tengan confianza en el Poder Judicial, pero nos exijan, porque el Poder Judicial de Querétaro es de puertas abiertas”. En cuanto a temas actuales comenta que “la seguridad que tenemos en Querétaro es envidiable, pero debemos contribuir todos, de manera que cada quien en su entorno familiar pongamos medidas de seguridad, seamos limitativos con los permisos a los hijos, nos seamos como padres tan libertinos y hablar con ellos para recordarles que divertirse no es sobrepasarse ni excederse a tan altas horas de la madrugada”. (Plaza de Armas 1 y 5) 
 

MUNICIPIOS 
 
SUSPENDERÁ RLV ACTOS PÚBLICOS EN DÍAS SANTOS A fin de respetar las festividades que forman parte de Semana Santa, el próximo Jueves y Viernes Santo, el alcalde de Querétaro, Roberto Loyola Vera, suspenderá actividades oficiales y actos públicos.  Adelantó que entre la agenda, únicamente el próximo domingo 20 de abril acudirá al municipio de Jalpan, por invitación del alcalde Saúl Trejo, a la inauguración de la feria que se desarrollará en dicho ayuntamiento. Asimismo, destacó que el Sábado de Gloria estará prohibido tirar agua, como política de cuidado ante la escasez de dicho recurso natural. E indicó que hasta el momento no se tiene contemplada la implementación de la “ley seca” en estos días, sin embargo dijo que el municipio estará pendiente de las indicaciones del Gobierno Estatal que, en su caso, tiene la facultad de decretar esta medida. (Plaza de Armas 4) 
 
TURISTAS ELIGEN QUERÉTARO Ante la llegada de más turistas a la capital queretana durante esta temporada vacacional de Semana Santa, el comercio informal incrementa de manera considerable, reconoció el Secretario de Gobierno municipal, Mauricio Ortiz Proal, quien señaló que se fortalecerán los operativos de inspección para evitar la presencia de esta problemática en las calles de la ciudad. (Noticias 4-A, Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 6-A)  
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PIDEN ESTAR ALERTA A LOS VACACIONISTAS Para evitar ser víctima de la delincuencia durante el periodo vacacional de Semana Santa, la SSPMQ recomendó a la población y visitantes mantenerse alerta de lo que sucede a su alrededor y que en caso de conocer de algún delito se proceda a la denuncia. (a.m. 5-A)  
RECREACIÓN FAMILIAR Hugo Burgos, director del Parque Bicentenario Querétaro, indicó que en esta temporada, el 60% de los visitantes acuden por la ocupación de las albercas. Esperan la llegada de 86 mil personas en el mes de abril. (Noticias 5-A) 
 
IMPULSAN LA PREVENCIÓN La SSPM en San Juan del Río promueve entre los ciudadanos la cultura de la prevención y para este periodo vacacional, se distribuyen poco más de 10 mil trípticos, así lo informó el titular de la corporación, Raúl Rosales Ramírez. (a.m. 6-A) 
 
“UNA TARDE EN QUERÉTARO” Luis Montes de Oca presenta un reportaje donde recuerda que una tarde el Gobernador José Calzada Rovirosa, dijo: “Querétaro es México o el México que todos queremos”. El presidente municipal, Roberto Loyola, en una tarde de tertulia, mencionó es el Querétaro hecho por los queretanos de siempre…  Considera que por estas fechas miles de personas vienen a visitar el estado por la buena vida que trasciende. Luego de hacer una crónica de los lugares que se pueden visitar y lo que se puede encontrar en el Centro de la Ciudad, concluye: “Querétaro está de fiesta, vive la gente su color y sus formas, su quietud, su gala anfitriona”. (Noticias 4-A) 
 
PROMUEVEN EN EL MARQUÉS EMPLEO A TRAVÉS DE FERIAS El Marqués realizó tres ferias de empleo durante 2013, con la oferta de mil 700 plazas laborales, de estas, cerca de 40% fueron ocupadas, informó el director de Desarrollo Económico, José Belén Robles Campos. (a.m. 2-A) 
 
CAPACITARÁN EN SEGURIDAD A LA ZONA MOTELERA El municipio de Corregidora tiene actualmente cerca de ocho moteles, instalados sobre avenida Paseo Constituyentes, señaló el secretario de Desarrollo Económico, Efraín Serrato Malagón, quien refirió que mantienen una estrecha colaboración y un diálogo muy abierto con los dueños de estos espacios con el fin de que estos sean establecimientos seguros, tanto para los usuarios como para los empresarios. (Plaza de 
Armas 10) 
 
PROCESO DE REGULARIZACIÓN DE 32 ASENTAMIENTOS: RAN El municipio con más asentamientos irregulares en la entidad es Querétaro, seguido por los municipios de San Juan del Río, El Marqués y Corregidora. En entrevista el delegado del Registro Agrario Nacional, Adolfo Contreras Roy, detalló que tan sólo en la capital queretana se tienen detectados más de 300 asentamientos irregulares, en San Juan del Río alrededor de 100 y 80 en Corregidora.  Por lo cual, actualmente se ejecuta un programa con la Coordinación de Asuntos agrarios de gobierno del estado, para regularización de 32 asentamientos ubicados en los 18 municipios. (Noticias 8-A) 
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ACELERAN CONECTIVIDAD El municipio de Querétaro será el tercero en el país en incorporarse al Sistema Nacional de Conectividad que lleva a cabo la SCT informó el presidente municipal, Roberto Loyola. Reveló que durante una breve reunión con Gerardo Ruiz Esparza, titular de la SCT, el funcionario federal se comprometió a acelerar la incorporación de Querétaro a este sistema. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
100 MDP A SANTA ROSA J. El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, anunció inversión de 100 millones de pesos que serán aplicados para "dignificar" a Santa Rosa Jáuregui y ratificó el compromiso de su administración para que el desarrollo llegue a todos los rincones de la capital. Durante la entrega de títulos de propiedad y certificados parcelarios que beneficiaron a 145 familias de Santa Rosa y de la Epigmenio González, destacó que se están alineando recursos en la construcción del drenaje para la comunidad de La Luz y la ampliación del Paseo de la República, en sintonía con el gobierno de José Calzada Rovirosa y el apoyo de los queretanos. Por su parte los delegados federales de SEDESOL, Manuel Pozo; de la SEDATU, Hugo Cabrera; y del Registro Agrario Nacional, Joaquín Contreras, refrendaron su compromiso para hacer de Santa Rosa Jáuregui una delegación donde trabajan las autoridades de la mano con los queretanos. (Diario de Querétaro 1-A y Plaza 
de Armas 4 y El Universal Querétaro 6-A. Sin mención del Gobernador, en Noticias 1-A y 5-A -2 notas-. Sólo sobre títulos de propiedad, sin mención del Gobernador, en Plaza de Armas 4 y El Universal 
Querétaro 6-A) 
 
MEJORAN IMAGEN EN LA PURÍSIMA El Secretario de Desarrollo Social, Erik Osornio Medina, en representación del presidente municipal, Roberto Loyola, encabezó las acciones de Fuerza Ciudadana en la jornada número 44, que se llevó a cabo este sábado en la colonia La Purísima de la delegación Cayetano Rubio, lugar donde agradeció la solidaridad de los vecinos para trabajar de manera conjunta con la autoridad. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
IMPULSA EL MUNICIPIO DE QUERÉTARO LA CUNICULTURA El municipio de Querétaro a través del programa de cunicultura ha entregado 35 pies de crías de conejos a habitantes de las comunidades rurales, principalmente de la delegación de Santa Rosa Jáuregui. Así lo detalló el secretario de Desarrollo Sustentable, Ramón Abonce Meza, quien señaló que este programa que inició hace 3 meses, forma parte de la Cruzada Contra el Hambre, con el objetivo de combatir la pobreza alimentaria. (Noticias 7-A)  
ZONA NORTE, ZONA DE BACHES Para el mantenimiento de las vialidades en la capital del estado se requiere de un recurso de 78 millones de pesos, de los cuales, se han aprobado 21 millones de pesos; señaló el director de Mantenimiento, Eduardo Jiménez del Prado, quien dijo que el norte de la ciudad es la zona con mayor afectación en calles y avenidas. (a.m. 11-A) 
 
FÉLIX OSORES, ZONA MÁS CONTAMINADA Al destacar la urgencia de declarar Peña Colorada como zona protegida, y algunas otras en la zona de Félix Osores, que es el área más contaminada de la ciudad, María Fernanda de la Vega, quien participa con propuestas en el Consejo Consultivo Ciudadano que preside Alejandra González Tostado, habló de la importancia que tiene el impacto ambiental en rubros como la salud y el bienestar de una sociedad. (Diario 
de Querétaro 1-A) 
 



 
DOMINGO 13 DE ABRIL DE 2014 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

MANTIENEN VIVA LA TRADICIÓN El obispo de Querétaro, Faustino Armendáriz, habló de lo que el Papa Francisco llama la cultura del descarte, durante la bendición del Altar de Dolores monumental, montado por el Patronato de las Fiestas de Querétaro, en el Jardín Guerrero. Se destacan en imagen a Lucy Huber de Loyola y Andrés Garrido, entre otros. (Noticias 3-E) 
 
LIMITARÁN DENSIDAD EN PREDIOS DE SJR En el municipio de San Juan del Río se privilegiarán cambios de uso de suelo habitacional que permitan la creación de viviendas más grandes, limitando la densidad poblacional para evitar que en los espacios se construya masivamente sin las condiciones adecuadas para los habitantes, afirmó el regidor síndico, Rafael Camacho. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
ENTREGAN V. CARRILES OBRAS POR 3 MDP EN ATONGO (Noticias 7-A) 
 
DIF EN JALPAN BRINDA PASEO A GRUPO DE DISCAPACITADOS La Unidad Básica de Rehabilitación del Sistema municipal del DIF, de Jalpan de Serra, ofrecerá por vez primera un viaje de esparcimiento a los pacientes discapacitados que son atendidos en dicha demarcación.  La actividad fue encabezada por la presidenta del SMDIF, Margarita Salazar de Trejo, quien agradeció al edil de Querétaro, Roberto Loyola, por permitirles el acceso al Parque Bicentenario. (El Universal Querétaro 8-A)  
DEMANDAN A SÍNDICO DE TOLIMÁN POR CONTRATO Edgar Montes Benítez, alcalde de Tolimán, solicitó al órgano auditor interno que inicie el juicio de responsabilidades en contra de la síndico municipal, Eloísa de la Cruz, por realizar verbalmente un contrato millonario con un proveedor. Montes Benítez, señaló que estarán pidiendo la destitución de esta funcionara e indicó que como presidente municipal no tiene facultades para sancionar, sin embargo ha recopilado la información en donde la síndico ha comprometido recursos públicos del municipio y ha turnado el caso a la Legislatura para que realicen lo conducente. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
INAUGURAN LOS JUEGOS PARA LA TERCERA EDAD Al inaugurar los IX Juegos Deportivos y Culturales del INAPAM, el delegado de la SEDESOL en Querétaro, Manuel Pozo Cabrera, destacó la importante labor de los adultos mayores en la transmisión de valores y consolidación de tradiciones. Asimismo, en representación del presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, el secretario de Desarrollo Social, Erik Osornio Medina, entregó 22 cartas compromiso firmadas por dependencias municipales a la delegada del INAPAM, Alejandra Quiroz, que tienen la finalidad de ofrecer un trato preferencial a las personas adultas mayores en los servicios que brinda el municipio. (a.m. 5-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL  
CONTINÚA EL ÉXODO DE VACACIONISTAS Con el inicio de las vacaciones escolares, miles de automovilistas cruzan por la zona de peaje de Palmillas generando intensa carga vehicular. De acuerdo con CAPUFE, existe un mayor número de automóviles que ingresan a Querétaro con un promedio de 26 por minuto y salen aproximadamente 20 por minuto. Ricardo Ferrer, Coordinador de Alas Rojas en Querétaro, señaló que están ampliando los recorridos por las 
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vialidades más transitadas para atender a aquellos automovilistas que necesiten de algún servicio. (a.m. 6-A) 
 
LA MÉXICO-QUERÉTARO, LA DE MAYOR AFLUENCIA Así lo informó la Policía Federal, quien refirió que registra 57 egresos por 29 ingresos por minuto. (a.m. 11-A)  
 
APLICACIÓN WEB DE SCT PARA VIAJAR EN CARRETERA Con la finalidad de hacer más eficiente la programación de viajes de los usuarios de carreteras y autopistas del país en este periodo vacacional de Semana Santa, la SCT cuenta en su página de Internet con la aplicación Traza tu Ruta. (Noticias 7-A) 
 
PREMIAN A EMPRESAS INCLUYENTES En el último año 5 compañías queretanas fueron reconocidas como empresas incluyentes y por consiguiente obteniendo el distintivo “Gilberto Rincón Gallardo”, informó el delegado del Trabajo, Gerardo Vázquez Mellado. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
REPUNTE SUPERIOR AL 2% ESPERA CMIC Constructores queretanos apuestan a que en abril se registre el repunte en la generación de obra pública y privada, que marque el inicio del crecimiento del sector en la entidad, que espera detonar obras en 2014 por cuatro mil millones de pesos. El presidente de la CMIC, Alejandro Cabrera Sigler, dijo que la expectativa es que en este mes repunte el trabajo que finalmente al cierre del 2014 permita al gremio de la construcción alcanzar crecimiento superior al 5%. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
AVANZA CONVENIO PARA CRÉDITOS HIPOTECARIOS El delegado del organismo, Enrique González González, explicó que el proceso de conformación del convenio entre el gobierno estatal, la capital y el INFONAVIT ya se encuentra al 80%. El convenio con gobierno del estado será firmado a más tardar en el mes de junio, una vez que el director del INFONAVIT llegue a un acuerdo de agenda con el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa. (El Universal Querétaro 1-A) 
 
DESTACA INFONAVIT TRABAJO DE NOTARIOS Enrique González, delegado regional del INFONAVIT, reconoció al gremio de los notarios queretanos ya que éstos, dijo garantizan a los derechohabientes como a los acreditados certeza y seguridad jurídica. Además de ser, dijo los encargados de asegurar el patrimonio de los trabajadores y del Instituto a través de la elaboración de escrituras y de su inscripción ante el Registro Público de la Propiedad. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
ARRANCAN COMPETENCIAS El serial Regional Centro de Pesca Deportiva 2014 arrancó sus actividades con la participación de más de 100 pescadores de 9 estados del centro del país, que se dieron cita en las instalaciones de la Presa Zimapán. El delegado de la SAGARPA en Querétaro, Gustavo Nieto Chávez, entre otros, participó en la premiación del Torneo de Pesca de Lobina denominado Serial Regional Centro 2014. (Diario de Querétaro 8-D) 
 
VAN POR TÍTULO INTERNACIONAL Ahora el siguiente paso del equipo Cuimzanit, integrado por estudiantes de la escuela CEDVA campus Querétaro, es poner el nombre de México en alto en la prueba de la SAE Aero Desing a realizarse el próximo 
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mes de octubre en Brasil, donde retarán a 75 aviones construidos por grupos de jóvenes universitarios de diversos países con el suyo, Zenit, capaz de volar a 20 kilómetros por hora y cargar hasta 5 kilogramos de peso. (Diario de Querétaro 7-A) 
 
CUIDA LA UAQ A JÓVENES Las sociedades de alumnos de las facultades de Derecho, Administración y Contaduría de la UAQ, campus Semidesierto, y la SEJUVE, extensión Cadereyta, llevaron a cabo el programa social “Actuando Mejor”, el cual tiene por objetivo el concientizar a los jóvenes de los problemas que conlleva el consumo del alcohol. (a.m. 7-A) 
 
FESTEJA UAQ A INGENIEROS Con el fin de acelerar el Día del Ingeniero Agroindustrial, el campus Amazcala de la UAQ realizó el 1er Simposium de Conmemoración. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
NECESARIA, REVISIÓN A CONSULTORIOS: MÉDICOS Después de que la COFEPRIS determinó realizar un operativo de supervisión en los anexos médicos de farmacias a nivel nacional, los médicos que ejercen en estos sitios ven con buenos ojos la revisión y capacitación para mejorar el servicio. Este operativo se realizará en conjunto con la Secretaría de Salud estatal. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
ARREBATA A SU HIJO JUSTICIA MEXICANA A pesar de que las leyes en España consideran la custodia de un menor de edad a su madre de origen mexicano, tras ser víctima de violencia familiar, el padre de origen español solicitó a las leyes mexicanas que le quitaran al menor, ahora éste se encuentra en una casa hogar alejado de su madre.  La leyes mexicanas fueron manipuladas por la juez Segundo de lo Familiar, María de Lourdes Zavala Morales, a favor del padre del niño. La Ley española determinó, después del acuerdo de divorcio, que Yuridia Santacruz, tenía la custodia del pequeño de 6 años, quien después de sufrir golpes y abusos emocionales por parte de su ex esposo regresó a la casa familiar en Querétaro. (El Universal Querétaro 7-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
“RECONOCIMIENTO” La visita a Querétaro del Presidente de México, Enrique Peña Nieto y su homólogo de Francia Francois Hollande donde el anfitrión fue el Gobernador José Calzada, marcó un prometedor precedente para la entidad que fue definida por importantes medios de aquel país como “El dorado mexicano” para sus empresas especialmente por la oportunidad que constituye en particular en la industria aeronáutica.  México y Querétaro en especial, ha quedado claro, se ha vuelto líder en la manufactura de diversos productos, lo que con el tiempo seguramente redundará en mayor inversión y mayor número de contratos que beneficiarán a todas las partes. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” El Dorado, así fue calificado en los medios de Francia el estado de Querétaro luego de la visita del presidente francés François Hollande y el presidente de México Enrique Peña Nieto.  Tras dicha visita, Querétaro amaneció en los encabezados franceses como el centro en el que resurgirá el México del mañana. Recapitulando en la historia universal, El Dorado era una ciudad o un reino en el que se decía abundaban 
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minas de oro y Querétaro, dicen, es una minas para la inversión extranjera. “Enhorabuena por tal distinción de medios extranjeros”. Al diputado local del PRI Diego Foyo le tocó ser sorprendido por los manifestantes de MORENA, quienes acusaron al legislador de negarles el acceso a las instalaciones donde habría de rendir su primer informe de actividades. Además, dijeron, que Foyo ordenó a su equipo de seguridad privada amedrentar a los integrantes de MORENA para que no irrumpieran en su informe. En días pasados también rindió su informe el panista Luis Nava, quien tuvo visitas incómodas del Movimiento Regeneración Nacional. Priístas o panistas, todos sufren con las manifestaciones. Bien por el diputado federal del Verde Ecologista de México, Ricardo Astudillo, quien comenzará a implementar el programa federal Ponte al 100. Corregidora será el primer municipio donde se aplique éste programa federal que tiene que ver con buscar mejorar los hábitos físicos y alimenticios. Al diputado federal panista Marcos Aguilar, parece que le gustan las demandas. Asegura que ahora hay guerra sucia política y que irá contra quien resulte responsable, esto luego de que señaló que aparecieron pintas con palabras como El moches y “corrupto” en las bardas en donde publicita su página informativa. Para el diputado que no existe libertad de expresión y deja entrever que hay intolerancia, guerra sucia y se buscar afectar a los ciudadanos que están interesados en saber, dice, de su trabajo. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” Los presidentes Francois Hollande y Enrique Peña Nieto, no solamente dejaron en el pasado los pleitos entre ambos países, sino que concretaron diversidad de acuerdos comerciales, empresariales y académicos, uno de ellos firmado en Querétaro: la creación del Campus Franco-Mexicano de Formaciones Aeronáuticas de la UNAQ. Pasar de la confrontación a la inversión, no es cosa fácil. Este paso fue dado, en esta entidad, por ambos gobiernos. La lideresa del STEUAQ, Laura Leyva, está empecinada en incluir en el grupo de 50 trabajadores a los que se otorgará la base laboral, a uno que cuenta con 9 reportes por conducta violenta. Esta persona no ha pasado porque las autoridades de la UAQ dicen que no quieren que se quede en la institución pues causaría más problemas de los que ha generado. A la lideresa parece no importarle esta condición. Hasta se ha escuchado el otro argumento de su parte que dé fuerza a su intención. Dice que el rector no ha cumplido y hasta planteó la posibilidad de ir a huelga por esta situación. Olvidó decir que en el pacto firmado, se contempla la revisión de los expedientes de los 50 empleados, y en caso de encontrar algún problema, determinar si procede o no su ingreso. Algunos se preguntan si el papel de Leyva será actuar como piedrita en el zapato en contra de la actual administración ya que en meses se abrirá de nuevo el proceso electoral en el que el rector Gilberto Herrera buscará reelegirse. Manuel Naredo habla de las jacarandas en la ciudad de Querétaro, las cuales considera no es un asunto menor, pues hay muy poca intención en salvarlas. El caso más dramático es el de Bernardo Quintana, en la avenida que cruza de sur a norte. Cuenta que hoy Bernardo Quintana, una de las secciones más significativas de su trazo, se ha quedado sin las flores. El Querétaro que estamos construyendo: el de una modernidad en el que no hay cabida para las jacarandas, la esperanza parece cada día más estrecha. Tal como sucedió hace 3 años en el congreso queretano, con la propuesta encabezada por el entonces legislador local, Ricardo Astudillo, así ha sucedido ahora con la iniciativa de ley que reforma y adiciona diversas disposiciones del código penal para el estado de Querétaro con la finalidad de penalizar el maltrato y crueldad animal. Los diputados que promovieron esta reforma: Yairo Marina, Beatriz Marmolejo, Braulio Guerra y Luis Bernardo Nava. El legislador Yairo Marina, recordó que en esta provincia se han suscitado casos de maltrato como “El Mochaperros”, “El Matagatos” o los patos muertos en Juriquilla. Eso es crueldad y maltrato, contrario a lo que sucede con bovinos, porcinos y en el caso del toro de lidia. La diferencia es que la crianza de estos animales está dirigida al consumo humano o entretenimiento. Entonces: “¿Es crueldad que dos perros peleen pero no lo es cuando se trata da gallos? ¿Es crueldad cuado cortan las orejas a los perros sin anestesia pero no lo es cuando clavan banderillas a los toros?”.  Por otra parte, hay un tema que creció en el transcurso de la semana. La 
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posibilidad de legalizar la unión de 2 personas que son del mismo sexo. El asunto mediático se tornó hacia otro rumbo, el de destacar que a estas uniones se denominarán matrimonios. Esta es la polémica. Sucede que el presidente del TSJ, Carlos Septién Olivares, confirmó que la SCJN emitirá fallo favorable a un par de amparos solicitados por 2 parejas queretanas, a quienes el registro civil negó dar el servicio para contraer matrimonio. El tema llegó al Poder Legislativo local, los de la cofradía panista son los más reacios a tocar la problemática. Ni tarda ni perezosa, la legisladora del tricolor, Eunice Arias, tomó la palabra a los panistas y anunció que en esta semana que inicia, sus asesores  tendrán lista una iniciativa de ley en la que se reconoce el derecho de las personas del mismo sexo a contraer matrimonio. Actuó oportunamente, lo cierto es que en próximos días, la SCJN decretará la jurisprudencia de esta situación. Asimismo, se publican un par de fotografías en las que, a pie de foto, destacan: “El Gobernador queretano, José Calzada Rovirosa, compartió destino con el alcalde Roberto Loyola Vera para llegar al terreno donde estará, a partir del año entrante, el Congreso queretano”. “Los presidentes estatales del PRI y del PAN fueron sentados juntos durante la ceremonia de colocación de la primera piedra de la nueva sede legislativa. Con esos semblantes… ¿Estarían enojados?”. Ricardo Astudillo Suárez, radicado en el municipio de Corregidora, actual diputado federal y presidente en Querétaro del PVEM, reveló que empezarán a trabajar para tratar de concretar una nueva alianza con el PRI. La noticia no es nueva, lo relevante es que Ricardo Astudillo requiere que esa alianza se repita en 2015, pues así aumentan las posibilidades de que siendo el candidato a presidente municipal de Corregidora, pueda llegar a ser el alcalde de este municipio. Los votos podrían ser suficientes para ganar la contienda  al candidato del PAN, que muy seguramente será Miguel Ángel Pérez. En otro tema, esta semana llegó la hora cero del PRD. Y es que la historia de esta cofradía, han sido las elecciones de sus dirigentes los motivos para que se enfrasquen en pleitos internos. Por eso inició el conteo regresivo para el PRD, específicamente en el estado de Querétaro, el historial está permeado de choques verbales, tomas de la sede del partido, acusaciones de vandalismo, corrupción y golpes entre ellos mismos. La elección será del 27 de septiembre al 25 de noviembre. Apenas concluya este proceso, los perredistas deberán enfocarse de inmediato a preparar su participación en los comicios de 2015. (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “ARMAS PARA TU VIDA” Por J. Carlos Septién Simroth  Comenta que el día viernes, Querétaro vivió un momento histórico, nada sencillo que el Presidente de una potencia mundial europea visite un país latinoamericano y mucho más destacado que visite una ciudad distinta a la propia capital nacional. Ese fue el caso de nuestra ciudad, el mensaje internacional es bastante claro: Querétaro vive un momento muy importante en estos tiempos, décadas anteriores la palabra Querétaro no era conocida más allá de las fronteras nacionales, hoy es una referencia de éxito, inversión y desarrollo; “insisto, afortunados de habitar esta tierra, seamos responsables y procurémosla”. (Plaza de 
Armas 6) 
 
COLUMNA “BRUJERÍAS”  Por Coco Ontiveros  Asegura que Querétaro sigue siendo un referente mundial importante, con la visita del Presidente de Francia Francois Hollande, el presidente de México, Enrique Peña Nieto, que participaron en la inauguración del Campus Aeronáutico Franco-Mexicano, en esta histórica tierra, donde sin duda el mejor anfitrión fue el Gobernador José Calzada “¡Enhorabuena! Por este reencuentro de México y Francia”.  Por otro lado considera como un orgullo e histórico para Querétaro y el país, que salió de Wichita, en el estado de Kansas el vuelo de prueba del Learjet 85, de Bombardier, del que se ensambló un 70% de los componentes realizados en esta tierra queretana. Coco Ontiveros hizo referencia a la final del Tercer Festival “Celebra la Vida, Un Canto a México” organizado por el DIF Estatal, donde se contó con la presencia del Gobernador José 
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Calzada y su esposa Sandra Albarrán. Coco Ontiveros destaca que hoy se llevará a cabo la ceremonia de reinauguración de las obras en la Alameda Hidalgo, por el presidente municipal Roberto Loyola, quien develará placa del Monumento de Colón. Los viernes, sábados y domingos, en Plaza Constitución, Jardín Zenea, Jardín Guerrero, Plaza Corregidora y Plaza Fundadores, estarán fotógrafos del municipio tomando decenas de fotos, con la finalidad de recopilar sonrisas, para formar con ellas mosaicos con la sonrisa más grande de México. Por otra parte, recuerda que el presidente municipal Roberto Loyola, inauguró en la Galería II del Centro Cultural Manuel Gómez Morín, la muestra fotográfica “Bernal 14 Ángulos Mágicos”.  (Noticias 6-E) 
 
COLUMNA “BUENAS NOTICIAS”  Por Lucero del Medio Día  Comparte el evento de la visita a Querétaro del Presidente de Francia y nuestro Presidente de la República Mexicana. “Estoy muy orgullosa de mi gobernador y de la cónsul de Francia en Querétaro, Cécile Cherbonnel”.  El Liceo Francés Internacional Jules Verne llega a Querétaro para hacer historia con una inversión de más de 10 millones de dólares. La visita a México del presidente galo Francois Hollande fue motivo para que los directivos del Liceo Internacional Jules Verne consolidaran el proyecto de dicho colegio. La cónsul de Francia en Querétaro, dio los avances del proyecto del Liceo Francés al Presidente de Francia, quien mostró mucho interés por este proyecto.  El Liceo recibió desde sus inicios el apoyo del embajador Daniel Parfait, del Gobernador José Calzada, así como de los empresarios queretanos Oleszcovski y el doctor David Mena. El senador Enrique Burgos, reconoció que este es un proyecto que pone a Querétaro nuevamente como punta de lanza a nivel educativo. (Plaza de Armas 3-La Rosa) 
 
COLUMNA “ARMAS PARA TU VIDA” Por J. Carlos Septién Simroth  Comenta que la generación económicamente activa, es aquella que fue testigo del cambio de siglo y una muy revolucionada tendencia en materia de tecnología, los grandes cambios que cada día son más continuos nos han enseñado la rápida adaptación para comprender la manera de evolucionar dentro de una sociedad.  Hablando específicamente de Querétaro, pasa algo similar que hoy en día hace de este lugar una excelente opción con muy buenas oportunidades. Encontramos aquellas personas que quisieran el Querétaro de antes, que pasan varios días quejándose sobre las condiciones actuales, lo cual es muy respetable, sin embargo, es importante mencionar que las cosas nunca volverán a su estado original por el mismo cambio de cultura, tendencias y crecimiento, no solo de Querétaro sino también regional y nacional. Hoy Querétaro ofrece muchas cosas más distintas y también mantiene otras tantas de hace mucho tiempo, lo importante es el estado mental de cada persona para aprender adaptarse. Los escenarios que Querétaro nos ofrece son espectaculares, su ubicación geográfica y desarrollo nos brindan la gran oportunidad de trascender y poder “subirnos a la ola” de desarrollo. (Plaza de Armas 6) 
 
EDITORIAL  “VACACIONES” Con el inicio de vacaciones se han desplegado diversos operativos en un afán de seguridad para las familias y sus patrimonios. En este marco es importante también el cuidado y seguimiento de las recomendaciones de los funcionarios de diversas dependencias en materia de seguridad, protección civil, salud y cuidados para evitar accidentes. (Noticias 11-A) 
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“EN DINAMARCA, 25 AÑOS DE BODAS GAY” Por Héctor Parra Rodríguez  Comenta que en unos días más, en la ciudad de Copenhague, estarán celebrando los 25 años de haber creado las normas legales que permiten las bodas entre personas del mismo sexo. En tanto que en Querétaro, algunos legisladores siguen resistiéndose y no respetan los derechos humanos de los grupos gays. Aquellas personas del mismo sexo que, en Querétaro, desean contraer matrimonio, primero tienen que acudir a la Oficialía, que esta les niegue el derecho y después acudir al juicio federal de amparo para que sea el Juez de Distrito quien obligue al Oficial del Registro Civil a celebra el matrimonio. El diputado Germán Borja hoy, antes Salvador Martínez, se han negado rotundamente a presentar la iniciativa de ley que reforme el Código Civil en esta materia. Pero el asunto no es privativo de Querétaro. Existe un cúmulo de contradicciones entre derechos humanos y principios religiosos, en Querétaro una diputada anuncia que presentará próximamente iniciativa de ley que permita los matrimonios entre personas del mismo sexo. “Solo hay que respetar los derechos humanos, eso es todo”. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Apunta que entre las linduras aprobadas por nuestros legisladores federales en las recientes reformas para regular las campañas políticas, se estableció como requisito de la propaganda electoral el uso de material textil para evitar (a propuesta del PVEM) toneladas de plásticos contaminantes. “¿Y los utilitarios como plumas, reglas, tazas, platos, etc…?”. (Plaza de Armas 1) 
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